

falstaff

WEIN GOURMET REISEN LIFESTYLE

Dezember 2015

Mauler auf der Erfolgswelle



Freuen sich über drei Mal Gold: Jean-Marie Mauler und Önologe Julien Guerin.

Rosé ganz in Gold: Mauler holt mit seinen Schaumweinen drei exklusive Auszeichnungen in Paris und Brüssel.

Goldregen für Mauler: Bei den «Vinalies Internationales 2015» in Paris bestätigte sich einmal mehr die hohe Qualität der Schaumweine aus dem Hause Mauler. Die Jury prämierte in der Kategorie «Effervescent» die Cuvée Cordon Rosé Brut: einen feinperligen, kristallklaren Wein mit lachsfarbener Robe, intensiv fruchtig mit Bouquet von Pfirsich und Himbeere, kräftig und fleischig.

Ausserdem erzielte die Cuvée Cordon Rosé Brut wie auch die Cuvée Mauler Tradition Rosé demi-sec je eine Goldmedaille am «Concours Mondial de Bruxelles 2015». Der «Concours Mondial de Bruxelles» wurde

1994 gegründet und konnte sich als «Weltmeisterschaft des Weines» positionieren. Über 8000 Produkte aus der ganzen Welt stehen jeweils im Wettstreit. Nahezu 40 Nationalitäten sind vertreten – eine Vielfalt, die zum einmaligen Charakter der Veranstaltung beiträgt.

Die jüngsten Medaillen bestätigen einmal mehr den Qualitätsanspruch der Familie Mauler, die seit mehr als 185 Jahren ihre Weine in den Kellern des Prieuré St-Pierre in Môtiers/NE heranreifen lässt.

INFO

Mehr Infos unter:
www.mauler.ch